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CARTA DEL DIRECTOR

El amor es un piropo 
a la vida

Mario Niebla del Toro CarrióN

 Dicen que es el poder y el dinero lo que 
mueve a este loco mundo. Yo en cambio creo que lo 
que realmente mueve al mundo es el amor. ¿Qué 
sería de nuestra vida sin el amor? Me enamora el 
amor en todas sus formas y en todo el ancho y largo 
de su concepto y alcance. La vida es más vida cuan-
do sentimos el amor. Llámame majara. La vida es 
menos difícil cuando la untamos de amor y la lle-
gamos a empapar de él hasta el emborrachamiento. 
Mis domingos serían distintos sin amor y mis lunes 
también. El amor de un amigo es un don de Dios. 
Esa persona que se entrega por ti y que sonríe y 
llora contigo. Esa persona fiel, leal que te conoce, 
te perdona y te brinda su hombro. Eso es amor. La 
llamada de mi padre para que ponga un documen-
tal o una entrevista que está emitiéndose y puede 
interesarme es amor. La llamada para invitarme a 
lentejas de mi madre es amor. El amor es un gui-
so, cuchara y paso atrás. El amor  es un abrazo a 
tiempo y un te quiero en el sitio. El amor es un 
“te echo de menos” a una amiga y es una noche 
de locura con la persona que se desea. También  es 
amor el que no se consuma, ni consume. El amor 
es la mirada de mi perro por las mañanas y antes 
de acostarme a los pies de mi cama. El amor es mi 
vecina regando sus macetas y es la sonrisa desde 
el cristal y el toque de claxon en una despedida en 
el coche de vuelta de fin de semana. El amor es 
un almuerzo en casa con amigos y es un gracias 
en el punto y la hora. El amor es el bálsamo que 

nos hace esto de tal forma 
que no sea un valle de lágrimas. 
El amor es darnos a valer y valorar al de en frente. 
El amor es un hombre y una mujer. El amor son dos 
hombres y también dos mujeres. El amor son dos 
personas, independientemente del resto del planeta. 
El amor son dos manos cogidas, una acaricia, un 
abrazo y un beso. El amor es un paritorio y un ta-
natorio. El amor son flores y una visita de hospital. 
El amor es un recuerdo. El amor es una cerveza y 
una charla. El amor es extrañar a alguien y decír-
selo o no. El amor son las manos de las monjas ha-
ciendo dulces y es un pase usted primero. El amor 
es respeto y generosidad. El amor es un aplauso y 
una crítica constructiva. El amor es esperar hasta 
desesperarse y después un poco más. El amor es 
la seguridad de que todo saldrá bien a pesar de los 
vaivenes de las circunstancias de la vida. El amor 
es un silencio. El amor es confidente. El amor es 
confianza. El amor es la humildad de reconocer un 
patinazo y reconocer que nos necesitamos para se-
guir adelante. El amor es la calma sobre la razón. El 
amor es rezar y bailar sin complejos. El amor es un 
chiste en lo serio, pero también es la seriedad que 
ubica las cosas en su sitio. El amor es el usted de 
respeto pero también es el tú que acerca y une. El 
amor es lo que nos hace ser persona, pareja, ciuda-
dano. El amor es tiempo que se entrega. El amor es 
lo que nos hace importantes en la vida y en nuestro 
entorno. El amor es un piropo a la vida. ◉

“ 
El amor es 

un hombre y una 
mujer. El amor son dos 
hombres y también dos 

mujeres 

”
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ENTREVISTA

Óscar 
Higares

torero,  
actor 

y empresario
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M
arido de Sandra y padre de tres 
hijas que “son su vida”. Hombre 
de mil trajes, de casa y de campo. 
Por sus cuarenta y siete años 
ha pasado el mundo del toro, la 

interpretación, la cocina y la familia; su pilar 
esencial. Empresario de éxito y amigo de todos 
sus amigos. Hombre de campo y torero, “por 
encima de todo”, vive a caballo entre Madrid y 
el Sur, “del que necesita para poder vivir”. En 
Cádiz están sus padres, en Madrid su desarrollo 
y en Sevilla su respiro. Piensa que “la vida sin 
pasión no sería vida”. Tras los veintiséis años de 
alternativa en la plaza de Toros de las Ventas, 
dejó los trastos de matar por los escenarios. Su 
último escalón mediático ha llegado del programa 
televisivo MasterChef Celebrity, del que se lleva 
un recuerdo “inolvidable”. Así habla es en la 
cercanía, así es Óscar Higares.

“La vida sin pasión no tiene 
ningún sentido”

eNTrevisTa: Javier CoMas

FoTos: alberTo berNárdez 
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-¿Quién es Óscar Higares?
Tengo 47 años y todavía no sé 

lo que quiero ser de mayor.

-¿Todavía no lo sabe?
Estoy investigando y vivien-

do cada oportunidad que la vida 
me regala. La vida se compone 
de eso: emociones y de invertir 
tu tiempo en lo que te haga feliz. 
En el camino me voy encontran-
do tantas cosas maravillosas que 
no dejo pasar oportunidades para 
luego aprovecharla.

-¿Qué queda de torero en Óscar 
Higares?

Absolutamente todo. Todas las 
vivencias y la educación taurina 
que yo recibí es la que me ha he-
cho crecer. En mi faceta de actor, 
que es la que más estoy explotan-

do ahora, sin duda pongo todo lo 
aprendido.

-Dicen que en el toro se encuen-
tran los mejores valores posi-
bles…

Los valores que te da el mundo 
del toro son tan increíbles que te 
calan muy dentro y que te hacen 
crecer como persona y tener una 
visión de la vida diferente a la del 
resto. Alguien dijo alguna vez 
que “quién ha sido capaz de dar-
le cuatro muletazos a una becerra 
en un campo, es capaz de buscar-
se la vida”.

-¿Por qué dejó los ruedos?
Eran ya muchos años de alter-

nativa, una trayectoria en la que 
siempre toreaba las corridas du-
ras. Hay momentos en el que en-

tran toreros jóvenes y tienes que 
ir dejando paso, eso las empresas 
lo saben. Un día me dije a mi 
mismo: “¿Me arrastro y sigo por 
aquí?” o “¿me voy con dignidad 
y hasta aquí llegó mi etapa?” Así 
lo medité y así lo hice. Gracias a 
Dios, el camino y la vida me van 
poniendo cosas buenas y maravi-
llosas por delante.

-¿Con qué momento se queda 
de su carrera en los ruedos?

-Abrir la Puerta Grande de 
Madrid fue un momento inolvi-
dable.

-¿Se le queda alguna espinita 
clavada?

Cruzar la Puerta del Príncipe o 
torear la goyesca de Ronda.

“Quién ha sido capaz de darle cuatro muletazos a una becerra 
en un campo, es capaz de buscarse la vida”
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-Si digo la palabra “familia”…
Significa la estabilidad, la unión, el 

legado que quiero dejar y su responsa-
bilidad; el educar a mis hijas junto a mi 
mujer de la mejor manera posible. Eso 
es una responsabilidad muy grande. 
Transmitirle que la vida es muy dura, 
que las cosas se consiguen a base de mu-
chísimo esfuerzo y mucho sufrir, pero 
que la recompensa siempre está ahí.

-Ha sido una persona muy activa en 
todas las facetas, ¿cómo lo ha compagi-
nado con el aspecto familiar?

Aunque parezca lo contrario, paso 
la mayor parte del tiempo en mi casa. 
No suelo ir a sitios donde me tenga que 
quedar a dormir y son etapas en las que 
hay más trabajo, pero mi mujer trabaja 
también. Yo estoy al pie del cañón con 
mis niñas en casa. No viajaba a nada 
que me impidieran luego volver a casa.

-¿Es hoy día más cocinero que torero?
No, hombre. Cocino a diario en mi 

casa, pero eso nunca. Aunque ahora esté 

“Intento hacerme un 
hueco y conseguir el 
respeto como actor”
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muy centrado en la etapa de ac-
tor.

-Cierto, no deja de trabajar.
 Estoy centrado en mis pape-

les en series como “Gigantes” 
para Canal Plus, que se está 
emitiendo ahora. También esta 
semana hemos estado rodando 
en Gijón unas secuencias para 
“Si yo fuera rico”.  Intento ha-
cerme un hueco y conseguir el 
respeto. Busco con el trabajo que 
me consideren como un actor los 
directores y demás compañeros.

-¿Cómo inició su carrera sobre 
las tablas?

Hace unos doce años ya. Par-
ticipé en un concurso del “Club 
de la Comedia”, que se llamaba 
“El Club de Flo”. Lo gané y a 
raíz de ahí, alguien se fijó en mí. 
Me hicieron una prueba y em-
piezo a trabajar en Canal Sur en 
una serie que se llamaba “Rocío, 
casi Madre”, un spin off de Arra-
yán; continuando después en 
otra serie de Canal Sur que se ti-
tulaba; “Por una nube”. A partir 
de ahí, continué formándome y 
aprendiendo cogiendo pequeños 
papeles.

-¿Óscar es más de cine o series?
Me gusta actuar, entonces no 

tengo preferencia por algo. Son 
diferentes y cada cosa tiene sus 
tiempos. En directo, la adrenali-
na es increíble.

-Su paso por MasterChef ha 
sido un éxito, las críticas lo ava-
lan. ¿Con qué se queda de su 
paso por el programa?

Ha sido otra experiencia más 
de aprendizaje, de vida, de ges-

tión de emociones... Lo que que-
ría al final hacer en MasterChef 
era transmitir un mensaje a mi 
gente y a mis hijas: A las cosas 
hay que ponerles pasión, la vida 
sin pasión no tiene ningún sen-
tido. Yo le pongo pasión a todo 
lo que hago, la pasión es lo que 
mueve el mundo. Lo dije en mi 
salida, que, como dijo Eva, “fue 
la más emotiva que había habi-
do en ningún MasterChef ”. La 
pasión se refleja en el trabajo 
y en la verdad, todo lo que hay 
que tener en la vida es verdad. Y 
aunque las cosas no salgan, no te 
decepcionarás a ti mismo.

-Tras su salida del programa, la 
gente se ha volcado con su par-
ticipación.

Me están dando un cariño in-
creíble gente anónima que no 
conozco. Miles y miles de men-
sajes a diario diciéndome que 
soy una motivación para ellos.

-¿Ha sido duro trabajar en 
equipo, con famosos ‘tan de su 
padre y de su madre’?

Estoy acostumbrado a trabajar 
en equipo. Hago muchos even-
tos deportivos en los que compi-
to y participo en equipo. Al final 
es una cuestión de ponerse de 
acuerdo, hay con quien te en-
tiendes mejor y con quien peor. 
En mi caso no me peleo, intento 
pasar un poco y ya está.

-¿Con qué compañero se que-
da?

Con todos me he llevado 
muy bien, evidentemente tengo 
más afinidad con unos que con 
otros. Jaime, el capitán de la se-

“En mi paso por MasterChef he 
querido transmitir los valores del 

sacrificio a mis hijas”
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lección española de Rugby es un tío fantástico; Paz 
Vega es una tía maravillosa, Boris es un genio, Santia-
go Segura es un tío muy especial y cariñoso, Carmen 
Lomana es una señora de los pies a la cabeza, etc. Las 
hay más complicadas, pero eso se quedá ahí…

-Volviendo a la vida, ¿qué hay de sur en Óscar?
Muchísimo. Ten en cuenta que yo he vivido media 

vida en Cádiz. Mi casa está allí, mis padres también, 
mi mujer es de Jerez, mis negocios están en Tarifa…. 
El Sur es un cincuenta por ciento o más de mi vida. 
La relación mía con el sur es vital y necesaria. Me 
siento del sur y todo el mundo piensa que soy de allí.

-¿y de Sevilla?
Es la ciudad en la que a cualquiera le gustaría vi-

vir. Es cómoda, agradable, me gustan sus tardes, ir a 
tomar una cerveza con sus amigos, correr por el río... 
Sevilla invita a estar en la calle. Hay sitios en los que 
prefieres quedarte en el hotel, pero aquí no. Sevilla 
es vivir

-¿Un color?
El turquesa. Me siento muy identificado con ese 

color. Mi primer traje de luces era turquesa, siempre 
llevo collares que llevan turquesa... El azul es energía 
para mí.

-¿Una ciudad en el mundo?
Entre Madrid y Sevilla.

-¿Un personaje histórico?
Mohamed Ali.

- ¿Un artista?
Como torero, Antonio Ordóñez.

-Hablando de toros, ¿una ganadería?
Vitorino.

-¿Una plaza?
Sevilla.

-¿De campo o ciudad?
De campo.

-¿Playa o montaña?
Playa, sin dudarlo.

-Óscar, ¿qué le pide al futuro?
Que me siga regalando oportunidades para seguir 

aprendiendo. ◉

“El Sur es un 50% o 
más de mi vida”
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“Familia significa la estabilidad, la unión, el legado que quiero 
dejar y su responsabilidad”
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DE PUERTAS 

PARA ADENTRO



ESCAPARATE I 15

Casa La Pajarita
TexTo: raMóN vergara

FoTos:  gerardo Morillo
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Cuando llegamos a este 
lugar supe que iba a 
ser mi refugio y el de 
mi familia durante una 

importante época de nuestra vida. 
La casa del cabrero, en la loma de 
un monte que divisa una de las 
vistas más bonitas de Andalucía, 
se convirtió en nuestra casa, en el 
lugar de inspiración y paz, desde 
donde abogar por las vidas de los 
inocentes, de los más vulnerables. 

Las modificaciones fueron las 
justas para conservar la pureza del 
espacio y del entorno, sin embargo 
el escenario cambió; la casa se lle-
nó de libros, fotografías, cerámica, 
artesanía y telas  maravillosas que 
hicieron del árido territorio un oa-
sis de culto a la sensibilidad. Algo 
que me consta, ya que Ana, su 
propietaria, me muestra las fotos 
del antes y el después. La meta-
morfosis de la oruga que se con-
vierte en mariposa.
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Ana Corberó es escultora, 
amante de las bellas artes, y 
una filántropa que trabaja 
desde hace muchos años a fa-
vor de aquellas víctimas que 
no tienen voz en socieda-
des con bajo desarrollo. Ana 
también escribe poesía, y sus 
letras han sido grabadas en 
discos por diversos artistas, y 
todos los fondos van destina-
dos al programa de alimentos 
de las ONU en beneficio de 
los niños sirios en el Líbano.

En su obra, que se puede 
contemplar distribuida por 
toda la casa, se refleja la fi-
nalidad social de su trabajo, 
que es mantener la memoria 
y el respeto a las víctimas sin 
voz, a los inocentes. ◉
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POR LAS CABAÑUELAS

FoTos y TexTo: Javier CoMas

Xavier Mirambel Torres 
CEO en Itravel Sevilla
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-Xavi, ¿puedo tutearle?
-Claro que sí

-¿Quién es Xavier Mirambel To-
rres?

-Hombre nacido en Tarragona, 
catalán de nacimiento y ciudada-
no del mundo

-¿Por dónde pasaste?
-Siempre he estado dando vuel-

tas. Viví tanto en el Norte, como 
el centro y Sur de América, visi-
tando muchas ciudades. Por el 
trabajo que realizo, que es agente 
de viajes, me considero un vende-
dor de ilusiones.

-Veo que este mundo te embaucó 
desde joven...

-Desde los quince años, cuan-
do hice mi primer viaje a París me 
gustó esto de montarme en tren 
en larga distancia. Después em-
pecé a viajar cuando podía, me 
fascinaba.

-¿Cómo fue el proceso como em-
prendedor?

-Al principio estudié economía 
turística y empecé a trabajar con 
una compañía muy importante en 
el sector turismo: Giras. Aprendí 
muchísimo y desde allí me ficha-

ron como director comercial en 
otra empresa y, con eso que nos 
pasa a los catalanes que nos gus-
ta ser empresarios, a partir de los 
veintitrés años monté mi propia 
empresa de representaciones tu-
rísticas. Se llamaba MT Bureau.

-A partir de ahí, te convertiste en 
ciudadano del mundo.

-Cuando comenzó la crisis en 
España, me fui a Panamá. Allí 
monté una agencia de viajes re-
ceptiva, que se llamaba Bon Vo-
yages Panamá, durante algo más 
de seis años. Tuvimos la suerte de 

Hombre de mundo, con Cataluña en su corazón y con Sevilla en su presente. Es uno de 
los grandes conocedores del mercado turístico de la ciudad en la actualidad. Dirige una 
exclusiva agencia de viajes en pleno casco histórico y con oficinas en otros lugares del 
mundo: Itravel Sevilla. Profesional del turismo y emprendedor auténtico. Desde 2015, y 
tras mudar su residencia en multitud de ocasiones por todo el planeta, ha encontrado en 
Sevilla su lugar de residencia porque “aquí es feliz”. De Tarragona, hombre de negocios 
y hasta costalero en Semana Santa. Así es Xavier Mirambel Torres. Así piensa el alma 
mater de Itravel.

“ 
Sevilla nunca 

debería ser muy 
cara, ni tampoco de 

mochileros

”
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atender a la Casa Real Española, 
con el honor de atender personal-
mente a su Alteza Real el Príncipe 
Felipe, ahora Rey, en varias oca-
siones cada vez que venía.

-¿Cómo fue su regreso a España?
-Volví a Barcelona. Me gusta el 

calor, la gente abierta y por culpa 
de unos amigos que me invita-
ron a Sevilla para conocerla, dije: 
“Tengo que volver aquí”. Estamos 
hablando de 2015.

-Ahí empezó su amor con la ciu-
dad para fundar su empresa. 

-Volví, hice un poco de pros-
pección en el mercado y fundé 
Itravel Sevilla. Tuve el apoyo de 
muchísima gente. Comenzamos 
en Triana y poco a poco fuimos 
escalando. Nos hicieron agencia 
oficial del Colegio de Médicos de 
Sevilla y ya, por la magnitud que 
tenemos de trabajo, necesitába-
mos una oficina en el centro; te-
nemos también oficina en Ibiza, 
México y Roma.

-¿Cómo es el cliente de Itravel?
De todo tipo, pero tenemos 

muchos clientes de muy alto ni-

vel que necesitan estar muy de la 
mano de nosotros. Una oficina en 
la Cuesta del Rosario, sobre todo 
en Semana Santa, nos viene muy 
bien.

-¿Qué servicios ofrece?
-Personalizamos el viaje a la 

máxima potencia. Estamos 24 ho-
ras y 365 días al año atendiendo al 
cliente. En primer lugar, nuestros 
clientes son las agencias de viaje 
que están extendidas por todo el 
mundo. Antes de que venga el 
cliente aquí, nosotros ya tenemos 
el examen de sus necesidades y 
gustos. Todos nuestros servicios 
en privado. No por ser privados, 
son caros; son novedosos. Busca-
mos darles una sorpresa sabiendo 
ya sus gustos. Siempre los acom-
pañamos, los grupos los hacemos 
con alguien de la empresa.

-Al sevillano se le considera muy 
ombliguista. Por eso, ¿le gusta 
viajar al residente en Sevilla?

-Todos nos tenemos que sentir 
orgullosos de Sevilla, es una de 
las mejores ciudades que hay para 
vivir. Es un compendio de todo: 

belleza, la gente que viene está 
propensa a pasárselo bien, es una 
ciudad bendecida de la mano de 
Dios... No es que sea muy ombli-
guista, lo que pasa es que el sevi-
llano quiere hacerla comparar con 
otras ciudades. En el momento 
que las conoce, que también son 
bien bonitas, se adapta y le gusta 
viajar.

- Xavi, en tu plano personal, ¿qué 
has encontrado aquí que no haya 
en tu tierra?

Quiero a mi tierra, pero después 
cuando sales, caí en una ciudad 
espectacularmente bella y que me 
han atendido de maravilla. 

-¿Volverías?
-¿Para qué me quiero ir? Si es-

toy demasiado bien...

-¿Cómo es esta ciudad desde el 
punto de vista empresarial?

-Veo una ciudad emergente. A 
nivel de compañías aéreas están 
entrando muchas, están creciendo 
las infraestructuras, las compa-
ñías hoteleras están subiendo en 
productos de calidad... Aunque 
todo se tiene que controlar; ni la 

“ 
Tuve el 

honor de atender 
personalmente a su 

Alteza Real el Príncipe 
Felipe en Panamá

”



ESCAPARATE I 23

ciudad debe ser muy cara ni debe 
ser “backpacker”; de mochileros.

-¿Cómo ves todo lo que está pa-
sando en tu tierra, Cataluña?

-Hay que tener calma, hay 
mucha gente buena y no todo es 
malo. Debemos tener el “seny” 
que siempre se nos ha valorado a 
los catalanes, ser equilibrados. Ni 
todo el mundo tiene la razón, ni 
todo el mundo es culpable. Solo 
digo que hay que ir de la mano de 
la Unión, que es como se entien-
de hoy Europa.

-¿Sé que te gusta la Semana San-
ta?

-Vivo la Semana Santa, desde 
los vía crucis hasta que acaba. 
No soy capillita, pero me encanta 
esa figuración que sale a la calle 
como católico y practicante. 
A parte, también salgo 
en una cofradía.

-¿En cuál?

-En las Siete Palabras, en el pa-
lio como costalero.

-¿Cómo acabaste ahí?
-Fue un poco de insistencia 

con amigos comunes. Me dieron 
la oportunidad de poder estar lle-
vando a la Virgen. Entre el año 
pasado. Fue una de las mejores 
experiencias que he tenido en mi 
vida. El año que viene, si Dios 
quiere y me da salud, estaré allí.

-¿Vive también la Feria?
-Sí. En la Feria tenemos muy 

buenos clientes que están vinien-
do. Sobre todo muchos sudame-
ricanos.

-¿Cómo ve la nueva y alargada 
Feria?

-Para mí está bien. Hay que 
gente que dice que no pero 

creo que sí. Estoy de 
acuerdo en la am-

pliación porque 
esto es negocio 

para la ciudad, muchos miles de 
euros y esto a todo el mundo le 
viene bien. La preferia ha pasado 
a ser oficial. El que no quiera ir a 
la Feria, que no vaya.

-Puestos a hablar de tradiciones, 
¿ofrecéis también El Rocío en 
sus viajes?

-Sí. Estamos promocionando 
mucho el camino. Ofrecemos al 
visitante la posibilidad de ir con 
diferentes hermandades: puede 
ser con Triana, Sevilla o Umbrete. 
Viene mucha gente centroameri-
cana y sudamericana. En Umbre-
te, entré de la mano del alcalde y 
el hermano mayor. Ofrecemos un 
paquete desde la salida del miér-
coles a las 7 de la mañana. Cuan-
do llegas, tienen preparada una 
carriola para ellos. Dormir, ya lo 
hacen en hoteles o en una casa 
en el Rocío. A la mañana por la 
mañana, los traemos de nuevo al 
camino. ◉

-Xavi, ¿una 
ciudad?
-Sevilla
-Otra que no 
sea Sevilla
-Nueva York
-Un artista
-Murillo
-Un estilo artístico
-Barroco
-Un color
-Verde
-Un equipo de fútbol
-El Nástic de Tarragona
-Un personaje histórico
-Cristóbal Colón
-Un libro
-“La ciudad de la alegría”, de 
Dominique Lapierre
-Un monumento
-La Sagrada Familia
-¿Qué le pides al futuro?
-Salud para poder trabajar

“ 
En Itravel 

personalizamos el 
viaje a la máxima 

potencia

”
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ALTA COCINA

Un proyecto que arrancó hace tres 
años y medio. Y que nació por su sue-
ño de montar un restaurante; “siempre 
me he dedicado a la música pero en mis 
años de adolescente y primera juventud 
trabajaba en hostelería y siempre me ha 
gustado mucho este mundo. Tenía la 
ilusión de montar un sitio con encanto, 
que se vaya haciendo poco a poco en Se-
villa”, y tanto que lo ha conseguido.

“Este sitio de Sevilla tiene todo porque 
yo soy sevillano y está hecho a imagen 
y semejanza mío; tanto la decoración 
como la comida, que es lo principal, son 
auténticas de aquí”. Platos tradicionales 
como estas espinacas con garbanzos que 
se mezclan en la carta con las papas ‘ali-
ñás’, la cola de toro, las papas con huevo 
con tomate natural, la carrillada o el po-
llo frito; “de toda la vida”.

Jaime lleva dando su voz a Sevilla 
desde décadas. Junto con su grupo, su 
historia pasa por las grandes citas de 
la ciudad donde nunca han faltado. El 
lugar está lleno de la historia de este 
mítico grupo donde “además se respi-
ra el ambiente de música por los cuatro 
costados”. Y es que Jaime lo tiene claro: 
“Yo soy cantante primero y, después, as-
pirante a cocinero”.

“Asocio la música con la cocina a tra-
vés de la alegría, porque cuando uno 
come bien, es como un orgasmo, es algo 
espiritual y con la música pasa lo mis-
mo”, comenta Jaime. Un soñador que 
regala a los que vengan “un ambiente 
familiar, agradable, muy sevillano y con 
mucha alegría. Este es un sitio con mu-
cha vitalidad”. ◉  

Espinacas con garbanzos
Se cuecen las espinacas con agua y se deshidratan. Después, la sal y 
el aceite. Los garbanzos se cuecen con hueso de jamón. Después se 
mezclan de ingredientes. En la olla, se cocinan a fuego lento cuatro horas, 
siempre removiendo, para mezclar los sabores. 

“Asocio la música con la cocina a través de la alegría”
Entre trajes del Litri, Rivera Ordóñez, de Manzanares o del Tato, entre fotos de una vida dedicada a la 
música y en un ambiente único, Jaime Alpresa, cantante y hostelero, nos 
enseña su restaurante que causa sensación en Sevilla.

TexTo y FoTos: Javier CoMas
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FIESTA DEL V ANIVERSARIO DE PUERTO DE INDIAS

La marca de ginebras referencia en Sevilla, Puerto de Indias, celebró una gran fiesta con motivo de su V 
aniversario a la que acudieron casi mil asistentes. El acto se celebró en el Pabellón de la Navegación de la 
Cartuja.

ESPEJO Javier CoMas
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MAJESTUOSO XLII CONCURSO EXHIBICIÓN DE ENGANCHES DE RONDA

El Concurso, organizado por el Excelentísimo Ayuntamiento de Ronda y la Real Maestranza de Caballería 
de Ronda y dirigido por el Real Club de Enganches de Andalucía destacó por la gran calidad general de 
todos los participantes y la presencia de las nuevas categoríasl.
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FESTIVAL A FAVOR DE LA MACARENA EN LA MAESTRANZA

El festival ha servido para recaudar fondos para las acciones que desarrolla la Asistencia Social de la citada 
Hermandad. Dávila Miura, Manzanares y Roca Rey cortaron orejas en el festejo.
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CÓCTEL EN EL SEVILLA FASHION OUTLET

El pasado 20 de septiembre tuvo lugar, en las instalaciones del Sevilla Fashion Outlet, el encuentro 
profesional sobre el Presente del Denim Español.

Jesús Rodríguez de Moya, Cristina Laguillo, Pilar Gómez, Pilar Burgos, Maribel Zerpa, Ray Angosto



32 I ESCAPARATE  

PRESENTACIÓN DE “FLAMENCO GOURMET” 
CREADO POR BARBADILLO PARA LA BIENAL DE FLAMENCO

Gastropass by Barbadillo presentó una edición especial por La Bienal de Flamenco en un acto en el que 
se dio a conocer “Flamenco Gourmet”, un concepto innovador, creado por el Museo del Baile Flamenco con 
la colaboración de Gourmet Experience de El Corte Inglés y los restaurantes Almirante, Tradevo y El Traga.
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PRESENTACIÓN DEL LIII 
ASCENSO INTERNACIONAL A VELA 

DEL RÍO GUADALQUIVIR

El Club Náutico Sevilla presentó la 53 regata de ascenso al 
Guadalquivir. Un evento de primer nivel deportivo que cada año 
congrega a miles de participantes en Sevilla, desde su salida en 
Sanlúcar de Barrameda.

El comandante naval de Sevilla, Javier Albert, la vicepresidenta segunda del 
Club Náutico de Sevilla, Paloma Trueba, el vicepresidente primero del club 
Náutico de Sevilla, Ramón Quintero, Ricardo Moreno, el delegado de Deportes 
del Ayuntamiento de Sevilla, David Guevara y el delegado de Cultura, Turismo 
y Deporte en Sevilla de la Junta de Andalucía, José Manuel Girela  

Pablo Díaz Amores y Javier Moyano

Antonio Mejías, Manolo Agüero y el director instalaciones del Club Náutico, 
Antonio Moya
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PRESENTACIÓN DE LA NUEVA BOTELLA DE 
MANZANILLA LA GOYA

El Gourmet Experience de El Corte Inglés de Sevilla acogió la 
presentación de la nueva botella de La Goya de la firma de manzanillas 
Delgado Zuleta.

Rafael Galán, José Antonio Leal y Manuel del Cuvillo

Carlos Telmo y Edmundo Hernández

Jesús Liaño, Alejandro Ollero y Jonathan Rodríguez

El director comercial de Viñafiel Jesús Liaño, el director general de Delgado 
Zuleta Jorge Pascual, el director comercial de Delgado Zuleta Jose Federico 
Carvajal y el copropietario de Viñafiel Rafael Galan
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NOMBRAMIENTO DE JOSÉ MANUEL SOTO COMO EMBAJADOR DE 
TABARNIA EN SEVILLA

El nombramiento oficial se produjo en el restaurante Río Grande. Arropado por numerosos simpatizantes 
de Tabarnia, el acto estuvo presidido por su ministro de Deportes, el periodista Tomás Guasch. 
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FLAMENCO Y TATUAJE EN EL MUSEO DEL BAILE FLAMENCO

El Museo del Baile Flamenco Cristina Hoyos inauguró la exposición “Flamenco Tattoo”, una iniciativa 
del propio museo que fusiona dos artes milenarias: el flamenco y el tatuaje. 
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NUEVA COLECCIÓN DE 
GUILLERMO RAMÍREZ

El diseñador Guillermo Ramírez presentó su 
nueva colección prêt à porter “DIAMANTES” en 
el Casino de la Exposición. 
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XI CIAT DE OTOÑO EN GOLEGÁ

La villa portuguesa de Golegá acogió un año más, y van ya once ediciones, el Concurso Internacional 
de Enganches de Tradición, así como la final del Trofeo Ibérico de Tradición, en esa ocasión una cita muy 
especial que contó en todo momento con el recuerdo profundo y cariñoso hacia nuestro compañero, José 
Luis Vélez, fallecido recientemente.
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PRIMER ANIVERSARIO DE LA 
TIENDA DE TUTI

La Tienda de Tuti celebró un cóctel para 
celebrar su primer aniversario de en el barrio de 
El Porvenir. 

GALA DEL DÍA MUNDIAL 
DEL TURISMO

La Diputación de Sevilla celebró la Gala del 
Día Mundial del Turismo, organizada por la 
institución provincial y en la que se estrenó la 
nueva campaña de promoción turística de la 
provincia, que incide en el sector agroalimentario 
al amparo de la marca “Sabores de la Provincia de 
Sevilla”. 
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CELEBRACIÓN DEL DÍA DE SAN MIGUEL EN RÍO GRANDE

Celebración de la festividad de San Miguel Arcángel en la terraza del restaurante Río Grande en Triana, 
ante las inmejorables vistas a Sevilla. La familia Gallego García agasajo a sus invitados con un delicioso 
cóctel servido por el reconocido restaurante y con un flamenco a las orillas del Río Guadalquivir.

Jesús García, Pepe Pérez, Javier García, Miguel Gallego, Mario Niebla del Toro, José Manuel García y Adrián Romero

Ana Vielba, Mercedes Morón, Fini 
Pulido y María Luisa Covián

El teniente coronel Modesto Cabezas, Guillermo Montes Blanco, el abogado Luis 
Miguel Martín Rubio, el empresario Miguel Gallego, el presidente de la Fundación 
Cajasol, Antonio Pulido; el director comercial de El Mundo en Andalucía, Rafael 

Marín y el farmacéutico Enrique Carmona
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FIESTA BENÉFICA EN BENEFICIO DE 
LOS “PEREGRINOS DE LA EUCARISTÍA”

Se celebró en la Terraza del Hotel Puerto Sherry del Puerto de Santa María, la tercera fiesta benéfica a 
favor de los Peregrinos de la Eucaristía. Los Peregrinos de la Eucaristía constituyen una Asociación Pública 
de Derecho Diocesano de la Iglesia Católica y están establecidos en Colombia, Méjico, Uruguay y España, 
concretamente en Tudela y Corella (Navarra). Cuentan con varios religiosos y religiosas andaluces y está 
previsto que, en septiembre próximo, funden una comunidad en el Convento de la Santísima Trinidad de 
Écija (Sevilla).

José María Barquín y Michi Primo de Rivera
Ninin Suances, Sol Díez de Rivera, el barman enviado por 
Casalbor, Pachi Madariaga y José María Barquín
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Sevilla cuenta con una de las gestoras de cooperativas de vi-
viendas claves para llegar a la excelencia en la promoción de 
viviendas de obra nueva. Némesis Gestora, quiere diferenciar-
se “ofreciendo las mejores calidades posibles a todos los que se 
incorporen a nuestros proyectos” nos comentan Manuel Díaz 
(Socio-Gerente) y Manuel Pérez (Director comercial).

En la actualidad “queremos ser referente en viviendas pro-
movidas en régimen de cooperativa, poniendo a disposición 
de sus socios la posibilidad de acceder a los mejores acabados 
e instalaciones de las primeras marcas del sector y siendo los 
primeros en incorporar sistemas novedosos que mejoren su ca-
lidad de vida”.

Sus objetivos
Díaz recalca que “en el mercado de cooperativas se tiende 

a ofrecer un producto con un precio inferior al de la vivienda 
promovida tradicionalmente, mientras que nosotros tenemos 
como objetivo que las promociones gestionadas se encuentren 
en zonas exclusivas, que son las demandadas por un tipo de 
cliente exigente, y no queremos perder la oportunidad de ofre-
cer un producto superior a precio de costo dentro del precio 
de mercado. Ese objetivo nos hace ser muy estrictos con los 
constructores que recomendamos a nuestros clientes para la 
ejecución de sus proyectos, que siempre serán de contrastada 
profesionalidad y con elevada solvencia”.

Asimismo, “no sólo es importante contar con los mejores 
constructores y fabricantes, nuestros técnicos examinan escru-
pulosamente los proyectos, haciendo que el resultado final sea 
excelente. Y es que el “cara a cara” es primordial: “Damos mu-
cho valor al trato directo con los clientes, que al fin y al cabo se 
convierten en socios, por lo que intervienen en muchas fases del 
proyecto, al personalizar su vivienda”, comenta Manuel Pérez.

Némesis “tiene vocación de permanencia, es por eso que 

nuestro crecimiento será el resultado de cumplir con nuestro 
objetivo, cubriendo las expectativas de nuestros cooperativistas, 
siempre gestionando promociones de viviendas de altísima ca-
lidad. Para ello contamos con un equipo muy experimentado y 
altamente cualificado”.

Proyectos actuales
En relación al mercado actual de la vivienda, Manuel Díaz, 

comenta que “sigue habiendo una escasez de oferta de vivienda 
respecto a la demanda en las principales zonas de la ciudad, 
donde la falta de suelo edificable hace que los alquileres conti-
núen subiendo sobre todo en el centro de Sevilla, los Remedios 
y Triana. Aún así, hemos conseguido ofrecer cuatro magníficas 
promociones en el sevillano barrio de Los Remedios”. Nues-
tras exigencias iniciales, reflejo de nuestro compromiso con las 
entidades financieras, unidos a la contrastada solvencia de los 
socios, hace que la financiación de las promociones esté garan-
tizada.

Actualmente Némesis está comercializando las viviendas 
no adjudicadas en la promoción de 10 viviendas, garajes y tras-
teros que lleva a cabo “Residencial Elcano50 SCA” en la calle 
Juan Sebastián Elcano 50, y a lo largo de este mes iniciarán 
igualmente la comercialización de las unidades no adjudicadas 
de otra promoción de 10 viviendas, garajes y trasteros que pro-
mueve “Virgen del Valle 89, SCA”.

En la actualidad gestionan dos promociones, adjudicadas en 
su totalidad en la calle Juan Sebastián Elcano 46 (14 viviendas, 
garajes y trasteros) y en la calle Miño 18 (7 viviendas, garajes y 
trasteros)

En próximas fechas también tienen previsto el inicio de dos 
promociones en el centro de Cádiz, orientadas a cubrir las ne-
cesidades de un público exigente que además de ubicación bus-
ca crear su hogar personalizado nuevo llave en mano.

en busca de la excelencia en la vivienda

Torre Remedios Business Center 
Av. Republica Argentina nº 24 planta 2ª 

41011 SEVILLA
T. 954 306 903 M. 600 117 797

info@nemesisgestora.es
www.nemesisgestora.es
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BODA DE MARÍA TOLEDO Y ESAÚ FERNÁNDEZ

La cantante de flamenco María Toledo y el torero sevillano Esaú Fernández se han casado en el 
Monasterio de San Juan de los Reyes de Toledo. La preboda fue en París. Al enlace acudieron numerosos 
famosos como Vicky Martín Berrocal, María Jiménez, “El Cid”, Chiquetete y Fiona Ferrer-Leoni.
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SolisParras Fashion 
Telf.659 39 59 03 

¿Qué es la moda para 
SolisParra-Fashion?

 El modus vivendis 
del hombre actual que 
avanza sin prejuicios, 
retomando a su vez, 
modas de otros tiem-
pos. Para SOLISPA-
RRAS fashion, la moda 
parte del estilo que de-
manda la sinergia cul-
tural de los tiempos que 
vivimos, creando per se, 
futuro y patentando 
marca, con diseños y 
estampaciones propias. 

Si moda es lo que 
compramos; estilo es lo 
que SOLISPARRAS – 
FASHION, hace.

 ¿Cómo se enfoca la 
moda desde la perspec-
tiva de su marca?

 La marca SOLIS-
PARRAS – Fashion, 
surge cuando empeza-
mos a creer en nosotros 
mismos, como personas 
capaces de lanzar nues-
tro modo de vestir tan-
to a un chico que va a 
disfrutar de su primer 
evento socio-religioso, 
como al hombre más 
anciano; sin prejuicios, 
dogmas ni franquicias; 
en definitiva sin te-
mores ni limitaciones; 
pasando por el adoles-
cente en sus continuos 
y naturales cambios. 
Trabajamos por hacer 
de SOLISPARRAS –
Fashion “marca Espa-

ña”, ateniéndonos a las 
exigencias que esto re-
quiere.

 ¿Cuáles son las ten-
dencias del momento?

Todos los miembros 
que componemos la 
marca SOLISPARRAS 
– Fashion, a igual que 
todo equipo que se 
precie, bebe de fuentes 
clásicas que se inicia-
ron ocasionando espec-
tacularidad en sus pa-
sarelas y exposiciones. 
Nosotros, las personas 
que componemos SO-
LISPARRAS – Fashion, 
sin dejarnos impregnar 
de los clásicos preten-
demos crear tendencias 
a través de los colores 
pasteles, tierra y celes-
tes en los dibujos de 
nuestros tejidos, pre-
viamente selecciona-
dos sin olvidarnos de 
la calidad de estos, ha-
ciendo de esta requisito 
imprescindible para la 
confección de nuestros 
diseños.

 ¿Qué puede encontrar 
un el cliente en SOLIS-
PARRAS – Fashion?

 El cliente podrá en-
contrar esmero, nove-
dad,  diseños de estilo 
y elegancia. Para mues-
tra, un smoking… o 
dos. Calidad y precios 
asequibles al bolsillo 
medio.

SOLISPARRAS-Fashion, 
un concepto exclusivo de moda

TexTo y FoTograFías: FraNCisCo solís
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PRESENTACIÓN COLECCIÓN OTOÑO – INVIERNO MAX MARA

La tienda de moda Max Mara ubicada en la calle Rioja, presentó su nueva colección  otoño – invierno.

María Puyol, Ana Fernández, María Martínez, Tatiana Liubonko, Heléna Wang, 
Carmen Acevedo, Rosa Gómez y Alejandra Mena

Pepe Lobo, Macareno Gallego y Carmen Meana

Heléna Wang, Blanco Calvo y María José Jiménez-Placer  Alejandra Mena y Ana Fernández

Pilar Burgos y Ana Feu
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CÓCTEL de EVENTOS

RAFA NADAL VISITA AIRE 
ANCIENT BATH

Los exclusivos baños de Manhattan de la 
compañía española AIRE Ancient Baths  han sido 
la localización elegida por el campeón mundial de 
tenis para prepararse para su próximo encuentro.

COCA-COLA ANUNCIA A LAS TRES 
GANADORAS DE “GIRA MUJERES” 

Onda Nosa, de María López; Exportaoliva, 
de Sandra Huerta; y Ecodehesa, de Susana Ruiz, 
fueron ganadores de la II edición del programa de 
formación y capacitación GIRA Mujeres.

ASNEG PONE EN MARCHA LA GALA 
“ILUMINA SONRISAS”

ASNEG presentó junto a sus patrocinadores y 
a la Hermandad del Buen Fin, la Gala “Ilumina 
Sonrisas” un espectáculo para toda la familia que se 
celebrará el 23 de noviembre en la Sala Box Cartuja.

VIA OUTLETS CONSOLIDA SU 
PRESENCIA EN SEVILLA

Sevilla Fashion Outlet, el mayor escaparate de 
marcas premium y Smart Shopping del sur de 
España, dispondrá del primer punto de devolución 
anticipada de IVA de Sevilla.

 I SALÓN ANDALUZ DE LA 
MODA, LA INNOVACIÓN Y EL 

EMPRENDIMIENTO 

Espacio #PNM abrió sus puertas en el Hotel 
Meliá Lebreros de Sevilla al I Salón Andaluz de la 
Moda, la Innovación y el Emprendimiento.

PRESENTACIÓN DEL CARTEL DE 
LA I GALA ROSA CONTRA EL 

CÁNCER DE MAMA

La I Gala Rosa de España tuvo lugar en el 
restaurante Muelle 21 de Sevilla para recaudar 
fondos para la investigación del cáncer de mama, el 
más frecuente entre las mujeres.
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